



**UNAM**  
Nuestra gran  
Universidad



**DEC** División de  
Educación  
Continua  
Universidad Nacional Autónoma de México  
Facultad de Contaduría y Administración

**REDEC** UNAM

Conferencias Magistrales

# PREVENCIÓN DE LAVADO DE DINERO Y REFORMA FISCAL 2026

una perspectiva integral

**enero**  
**15, 16 y 17**



**¡Regístrate!**  
[cutt.ly/bttN1Xpk](http://cutt.ly/bttN1Xpk)



# Índice

Programa de Conferencias	3
Coordinadora Académica	6
Expositores 15 de enero	8
Expositores 16 de enero	13
Expositores 17 de enero	19
Información General	28
Beneficios Adicionales	29



**UNAM**  
Nuestra gran  
Universidad



**División de  
Educación  
Continua**  
Universidad Nacional Autónoma de México  
Facultad de Contaduría y Administración



# Programa de Conferencias

**Jueves 15 de enero**

De 17 a 21 horas

Sandro García-Rojas Castillo

- ***Prevención de Lavado de Dinero en el Sistema Financiero***

Jesús Orta Aguilar

- ***Prevención de Lavado de Dinero en el Sistema No Financiero***

Manuel Ochoa López y Jesús Orta Aguilar

- ***Panel de especialistas en Prevención de Lavado de Dinero***

# Programa de Conferencias

**Viernes 16 de enero**

De 17 a 21 horas

Susana Mireles Arreola

- **Ley de Ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal de 2026**

Jorge Santamaría García

- **Plataformas Digitales, régimen fiscal para 2026**

Salvador Rotter Aubanel

- **Reforma Fiscal del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios 2026**

Luis Manuel Pérez de Acha

- **Qué esperar de los Comprobantes Fiscales Digitales por Internet falsos**

# Programa de Conferencias

**Sábado 17 de enero**

De 9 a 13 horas

Vicente Velázquez Meléndez

- ***Reforma Fiscal para la Ciudad de México y el Estado de México 2026***

José Julio Solís García

- ***Fiscalización y digitalización fiscal para 2026***

Arturo Morales Armenta y Miguel Ángel Suárez Amador

- ***Reforma Fiscal del Código Fiscal de la Federación para 2026 y Comprobantes Fiscales Digitales por Internet (CFDI)***

Carlos Alberto Burgoa Toledo

- ***Código Fiscal de la Federación y otras disposiciones para 2026***

# Coordinadora Académica



**Dra. Martha Josefina Gómez Gutiérrez**

Cursó los estudios de Contaduría Pública y la Licenciatura en Administración de Empresas, así como la Maestría en Impuestos. Asimismo, es doctora en Ciencias de lo Fiscal; es especialista en Prevención y Persecución de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita. Cuenta con diplomados en Docencia, *Fintech*, Criptomonedas, *Blockchain* y Derechos Humanos.

Desde hace más de 37 años se desempeña como Profesora Investigadora de Tiempo Completo en la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM.

Es árbitro en ponencias, tutora de tesis y sinodal de exámenes profesionales en licenciatura, especialidad y maestría; ponente en congresos nacionales e internacionales. Autora del cartel de investigación sobre historia del IVA y participante en el trabajo para el Servicio de Administración Tributaria (SAT) *Evaluación Tributaria: análisis de Redes 2020*.

Fue directora de la revista *Consultorio Fiscal*, Coordinadora Académica de Fiscal y Coordinadora del programa de *Asesoría Fiscal Gratuita*; Coordinadora Regional de Maratones de la zona 7 de la ANFECA. Recibió el reconocimiento por asesorar la tesis que obtuvo el segundo lugar en el concurso de la ANFECA, región 7, en 2015. Asimismo, recibió el Premio Gustavo Baz Prada de la UNAM por asesorar a alumnos de servicio social en los años 2008, 2009 y 2010.

Fungió como Síndico de oficio y Síndico honorífico del SAT por la FCA, UNAM, ante la Administración Desconcentrada de Servicios al Contribuyente (ADSC) del Sur del D. F. Es Miembro Vitalicio de la Academia ANFECA con Certificación Académica

Desde 1981 es Socio y Socio vitalicio a partir de 2016 del Colegio de Contadores Públicos de México y del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, con certificación profesional en Fiscal, con registros para dictaminar de la AGAFF, IMSS, INFONAVIT y Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México.

Algunos de los reconocimientos que le han sido otorgados son Doctor *Honoris Causa*, ELDT 2024; Sor Juana Inés de la Cruz, UNAM 2020; Profesor Distinguido 2014 de la Academia de Contribuciones de la FCA, UNAM; Medalla al Mérito Académico y Medalla al Mérito Universitario por 35 años de servicios en 2023 y 2024, respectivamente; Reconocimiento de la Fundación Andrés Serra Rojas A.C., en 2015.

Es autora del libro *Las operaciones en efectivo en la LISR y la LFPIORPI*, así como de 171 artículos, y coautora en 13 libros del área fiscal y prevención de lavado de dinero.

# Expositores 15 de enero



**Sandro García-Rojas Castillo**

Es consultor internacional y especialista certificado en cumplimiento normativo, prevención de delitos financieros y gestión de riesgos, con más de veinte años de experiencia transformando sistemas legales, financieros y regulatorios en México y América Latina. Cursó la Maestría en *Compliance* por la Universidad de Salamanca, y es Maestro en Administración Pública por el INAP, certificación ACAMS en gestión de riesgos de lavado de dinero y certificación internacional en prevención de crimen por FELADE.

En el sector público ocupó cargos estratégicos que marcaron la evolución del modelo de supervisión en México. Fue Vicepresidente de Supervisión Preventiva en la CNBV, donde impulsó metodologías avanzadas de análisis de riesgo y sistemas de control reconocidos por el GAFI. Previamente fungió como Director General de Prevención de Operaciones con Recursos Ilícitos, supervisando la mitigación de riesgos en instituciones financieras no bancarias. También se desempeñó como Coordinador de Asuntos Internacionales en la Procuraduría General de la República, dirigiendo cooperación jurídica y extradiciones, y como Director Jurídico Corporativo del SAE, donde administró más de 40,000 expedientes y redujo significativamente contingencias legales.

## Expositores 15 de enero

En el nivel internacional, ha representado a México ante la ONU, GAFI, OCDE, Consejo de Europa, Eurojust y GAFLAT, participando en iniciativas regionales contra el lavado de dinero, corrupción y financiamiento al terrorismo. Ha trabajado con organismos multilaterales como el Departamento de Estado de EUA (INL) y el Banco Interamericano de Desarrollo, y es autor de la Guía de Buenas Prácticas con Enfoque Basado en Riesgo de GAFLAT (2024).

En el sector privado, es socio fundador de LEX-QUO GROUP, firma especializada en *compliance*, reingeniería de procesos, riesgos legales y estrategias institucionales. Desde ahí asesora a bancos, *fintech*, gobiernos y organismos internacionales.

Como académico, tiene más de 25 años de experiencia docente en instituciones como la Universidad Panamericana y el ITAM, formando a generaciones de especialistas en *compliance* y riesgos. Es coautor del libro *Prevención de operaciones con recursos de procedencia ilícita en México*, y participante frecuente en foros internacionales sobre riesgo financiero, corrupción y regulación.

## Expositores 15 de enero



**Jesús Orta Aguilar**

Cursó la Licenciatura en Derecho en la Universidad Panamericana, así como la Especialidad en Derecho y la Maestría en Anticorrupción. Realizó estudios de posgrado en Juicio de Amparo en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), de Amparo Penal y Prevención de Lavado de Dinero en el Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE), en el cual impartió la asignatura de Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita.

Cursó el Diplomado en Anticorrupción impartido por la *International Chamber of Commerce* y la Universidad Panamericana, así como el Diplomado de *Compliance* en dicha Universidad y los diplomados en Protección de Datos Personales, Derecho Inmobiliario y *Compliance* en la Escuela Libre de Derecho.

Tiene experiencia en constitución y operación de intermediarios financieros ante la CONDUSEF y la CNBV, y es experto en la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita.

Se desempeñó como asociado del despacho De Silva Consultores y Abogados, S. C., enfocado en el área de litigio constitucional; y en el INACIPE como Subdirector de Investigación y Subdirector de Recursos Materiales y Servicios Generales. Fungió como secretario del Comisión de Derecho Constitucional y de Amparo de la Barra Mexicana Colegio de Abogados, A. C. Actualmente es socio fundador de la Firma Orta Abogados, S. C., ejerciendo la práctica de prevención de lavado de dinero en poco más de 400 sujetos obligados.

## Expositores 15 de enero



**Manuel Ochoa López**

Es Doctor en Ciencias Penales y Política Criminal; cursó la Maestría en Juicio Oral y Proceso Penal Acusatorio en el Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE), la Maestría en Derecho, en la Universidad de Castilla La Mancha, en colaboración con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (UCLM y CNDH), así como la Maestría en Política Criminal en la UNAM.

Tiene estudios de Especialidad en Prevención y Persecución de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita por el INACIPE; Especialidad en Control del Fraude Fiscal y Prevención del Blanqueo de Capitales, por la UCLM; Especialidad en Derecho Penal por la UNAM y la Especialidad en Derecho Penal, Neurociencia e Inteligencia Artificial, por la UCLM. Realizó estudios de Licenciatura en Derecho en la Universidad Tecnológica de México.

Su formación incluye más de 105 cursos y 14 diplomados en diversas universidades e instituciones mexicanas y extranjeras, entre los que destacan: Destrezas de litigio y Técnicas de Interrogatorio, realizado en la Universidad de California *Western School of Law*, San Diego California; Taller Internacional de *Compliance y Lavado de Activos*, en el Centro de Estudios Socio Jurídicos Latinoamericanos (Cesjul), de Medellín Colombia; otra de las instituciones en la cual ha tenido participaciones es la Escuela Alemana de Ciencias Criminales, de la Universidad de Göttingen, Alemania.

## Expositores 15 de enero

En el ámbito académico, se ha desempeñado como docente en Facultad Judicial de Derecho Tributario, en el nivel licenciatura, especialidad, maestría y doctorado, de asignaturas como lavado de dinero, defensa penal de las empresas y *compliance*. Ha dictado conferencias en el Senado de la República, el Congreso de la Ciudad de México y la Universidad Nacional Autónoma de México.

Es autor de más 10 artículos publicados en revistas especializadas de derecho, entre los que destacan: *Responsabilidad penal de las empresas y compliance penal*, *Blockchain y Criptomonedas y sus implicaciones delictivas*. Desde 2011 es titular del despacho especializado en materia penal Mz Abogados México.

## Expositores 16 de enero



**Susana Mireles Arreola**

Licenciada en Contaduría egresada de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México, estudió además la Especialidad en Fiscal en la misma institución; profesora de asignatura “B”, definitiva por concurso de oposición abierto en la asignatura Fiscal, en la licenciatura en Contaduría y en la especialización en fiscal de la División de Estudios de Posgrado de la misma Facultad.

Desde hace más de 20 años es miembro de la Comisión Dictaminadora del área fiscal; asimismo, desde hace más de 15 años, es integrante del Comité Editorial de la revista *Consultorio Fiscal*. En el año 2009 se incorporó como conductora de los programas de radio, televisión y plataformas socio-digitales que edita y coproduce la FCA de la UNAM, con el nombre de *Consultorio Fiscal*, en sus diferentes modalidades.

Asesora, desde el año 2005, la elaboración del *Prontuario Fiscal*, obra que actualmente edita Cengage Learning en conjunto con Editorial DC; además es autora y coautora de múltiples publicaciones especializadas en la materia. Expositora en el nivel nacional en materia fiscal en diversas universidades e instituciones públicas y privadas, incluyendo al Servicio de Administración Tributaria.

Ha ejercido su profesión por más de 35 años en diferentes firmas de contadores públicos, lo que le ha permitido asesorar, por más de 30 años, el diseño e implementación de una de las principales herramientas de software contable, fiscal y administrativo que circulan en el mercado.

## Expositores 16 de enero



**Jorge Santamaría García**

Contador Público, egresado de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM; licenciado en derecho por la Universidad del Valle de México. Su formación académica incluye estudios de Doctorado en Educación en la Universidad IVES, en Xalapa, Veracruz. Cursó diplomados en Derecho Fiscal en la Universidad Panamericana; Diplomado en Docencia “Un espacio de reflexión, creatividad e intervención pedagógica”, en la FCA, UNAM. Entre sus publicaciones se encuentran *Alteridad en Grupos Operativos de Enseñanza*, Editorial Martí (2025); es autor de artículos en la revista *Consultorio Fiscal*: “Beneficiario controlador en los fideicomisos” (2025), núm. 864; “Plan de Desarrollo Nacional 2025-2030” (2025), núm. 860. Ha colaborado con dicha revista por más de 20 años, la cual coordinó en el bienio 2008-2009, y actualmente es Coordinador de la sección Estrategias fiscales e investigación académica.

Desde hace 35 es profesor de posgrado en la FCA, UNAM, en las asignaturas Evaluación de alternativas jurídico fiscales e Integración, fiscal, jurídica y financiera. Dentro de su labor académica destaca la revisión de más de 150 tesis en el Seminario de titulación del grado de Especialidad en Fiscal, en la misma institución educativa. En 2025 impartió las asignaturas Derecho laboral e Impuesto Sobre la Renta a salarios en la Escuela Nacional de Estudios Superiores, Unidad Oaxaca.

## Expositores 16 de enero

Fue designado como profesor por la FCA de la UNAM en la Maestría en Administración Tributaria en las universidades Autónoma de Yucatán, Autónoma de Tlaxcala y Autónoma de San Luis Potosí, así como profesor de las especialidades en fiscal en las universidades Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, Regional del Sureste en Oaxaca, Autónoma de Veracruz, Autónoma de Colima, Universidad Iberoamericana en la Ciudad de México y como profesor en cursos de verano de la UNAM para *The University of Calgary* y *University of Texas at San Antonio*.

Es socio fundador de la firma Despacho Santamaría y Asociados, S.C., que en 2026 cumple su Quincuagésimo Aniversario.

## Expositores 16 de enero



**Salvador Rotter Aubanel**

Contador Público, egresado de la Universidad La Salle; cursó la maestría en Administración de Empresas (MBA) por la Universidad Internacional de la Rioja de España, Campus México.

Es socio del Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM) y del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). Está certificado como contador público y como Profesional Certificado en Fiscal. Cuenta con registros para dictaminar ante la Administración General de Auditoría Fiscal (AGAF) del SAT, INFONAVIT, Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México, Secretaría de Finanzas del Estado de México y la Secretaría de Finanzas del estado de Guerrero. Es Socio director de Rotter Zárraga y Compañía, S. C.

Catedrático en los niveles licenciatura, especialidad y maestría en diversas instituciones educativas como la Facultad de Contaduría (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Universidad La Salle, Universidad Don Vasco, Universidad Panamericana y universidades de distintos estados de la República, en asignaturas asociadas con temas fiscales. Ha impartido módulos de diplomados en Sistemas de Información Contable y Administrativa Computarizados Grupo Corporativo de Ejecutivos Consultores, Instituto de Capacitación y Asesoría Especializada de Cancún, Actualización Profesional con Excelencia Académica, Módulo de costo de venta y Grupo Mexicano de Consultores en Educación (GMCE).

## Expositores 16 de enero

Conferencista en la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión, Servicio de Administración Tributaria, asociaciones, centros de capacitación, clubes de filantropía, despachos profesionales, colegios profesionales, secretarías gubernamentales y universidades y escuelas de estudios superiores de distintos estados de la República Mexicana.

Funge como miembro del Consejo de Administración de GMCE y la Asociación de Profesores de Contaduría y Administración de México; es patrono de instituciones no gubernamentales. Ha participado en la elaboración de reactivos para el examen de titulación y certificación del licenciado en contaduría en el área de fiscal y laboral, elaborado por el CENEVAL. Miembro de la comisión fiscal para la preparación del examen EGEL y del examen de Certificación del IMCP; ha participado en la revisión y actualización de los planes de estudio del área fiscal de la licenciatura de contaduría, de la FCA de la UNAM.

Formó parte del consejo editorial de la FCA de la UNAM; fue director de la revista *Consultorio Fiscal*, comentarista de programas de radio y televisión *La Realidad de Hoy, Fiscal. Con, Consultorio Fiscal*; autor del programa de cómputo *Fiscal XXI*. Es articulista en revistas como *Consultorio Fiscal, Prontuario de Actualización Fiscal, Laboral y Adminístrate Hoy*. Co-conductor del panel de televisión Mirador Universitario y del programa de radio y TV de la FCA de la UNAM

Miembro de la Comisión de Investigación Fiscal del CCPM, de la Comisión de Desarrollo de Investigación Fiscal Bosques del CCPM. Fungió como Vocero de la Comisión de Desarrollo de Investigación Fiscal Bosques del CCPM, y como Presidente de la Academia de Contribuciones de la FCA de la UNAM.

## Expositores 16 de enero



**Luis Manuel Pérez de Acha**

Abogado por la Escuela Libre de Derecho y Doctor en Derecho por la UNAM. Experto en derecho constitucional, fiscal y administrativo. Integrante del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción de 2017 a 2019.

El doctor Pérez ha sido catedrático en instituciones como la UNAM, Escuela Libre de Derecho, CIDE, ITAM, Universidad Panamericana, Universidad Anáhuac, Universidad Iberoamericana y el Instituto Politécnico Nacional.

Articulista en *New York Times*, *El País*, *Reforma*, *Universal*, *Excélsior*, *El Economista*, *Animal Político*, *Forbes México*, *Expansión*, *Nexos*, *Este País* y *Tax Notes International*. Autor de las monografías: *Establecimiento permanente*, *Beneficios empresariales*, *Estudios tributarios*, *Protección constitucional en las visitas domiciliarias* y *Expropiación en México*.

Es socio del despacho Pérez de Acha e Ibarra de Rueda, especializado en litigio constitucional, administrativo y fiscal.

Funge como rector de Intel-iuris, plataforma de enseñanza y capacitación jurídica. Socio de Justicia Justa, organización dedicada a temas de derechos humanos, sector salud, recursos públicos y combate a la corrupción.

## Expositores 17 de enero



**Vicente Velázquez Meléndez**

Es Licenciado en Contaduría Pública por la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y Licenciado en Derecho por el Instituto de Estudios Universitarios, Campus Puebla. Sus estudios de posgrado incluyen la Maestría en Contribuciones Fiscales en la FCA de la UNAM, así como la Especialidad en Contribuciones Fiscales en la misma institución y la Especialidad en Valuación Inmobiliaria por la Universidad del Distrito Federal, Campus Santa María. Cursó el Diplomado en Contribuciones Fiscales en la FCA, y el Diplomado en Ingeniería Financiera en el Colegio de Contadores Públicos de México.

Desde 1999 es catedrático en la FCA de la UNAM, en temas relacionados con el Código Fiscal de la CD MX, el Código Financiero del Estado de México, el Código Fiscal de la Federación, Impuesto al Valor Agregado, Personas Morales y Físicas e Impuesto Sobre la Renta.

Ha sido jurado en exámenes profesionales en la FCA; articulista y coordinador en revistas y periódicos como *Revista Nuevo Consultorio Fiscal*. Conferencista en diferentes foros con temas de carácter fiscal en materia de impuestos federales y estatales, y de ética profesional. Autor del libro *Estudio Práctico de las Principales Contribuciones del Código Financiero del Estado de México y del Código Fiscal de la CD MX*.

## Expositores 17 de enero

Miembro del Colegio de Valuadores de Inmuebles en el Estado de México, Colegio de Contadores Públicos de México, Instituto Mexicano de Contadores Públicos y de la Academia de Fiscal de la FCA de la UNAM.

El maestro Velázquez se ha desempeñado como gerente senior en el despacho Coopers & Librand y *Senior Manager* en PricewaterhouseCoopers; fue socio de Fiscal en el Despacho del Valle y Asociados, S. C. Es socio de impuestos en el Despacho Velázquez y Asociados, S.C. Es dictaminador en el IMSS, de estados financieros, enajenación de acciones, del Código Fiscal de la CDMX y del Código Financiero del Estado de México

## Expositores 17 de enero



**José Julio Solís García**

José Julio Solís García es Licenciado en Contaduría, egresado de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), realizó estudios de Maestría en Contaduría en la División de Estudios de Posgrado de la misma institución. Complementó su formación con estudios en informática en la Universidad Tecnológica de México (UNITEC) y con un Diplomado en Impuestos Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Cuenta con más de treinta y tres años de experiencia como profesor en la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM, impartiendo diversas asignaturas del área fiscal, con especial énfasis en *informática fiscal*. Su trayectoria académica incluye la impartición de cursos y conferencias en instituciones como el Instituto Tecnológico de Superiores de Monterrey (campus Puebla), Universidad de las Américas Puebla, Universidad de Guanajuato, Universidad de Xalapa, Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, Universidad Regional del Sureste y la Universidad Autónoma de Chiapas, tanto en Tuxtla Gutiérrez como en Tapachula, entre otras.

## Expositores 17 de enero

En el ámbito profesional, ha sido expositor en organismos gremiales y empresariales como el Colegio de Contadores Públicos de México, la Asociación Mexicana de Contadores Públicos, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y la Confederación Patronal de la República Mexicana. Asimismo, ha participado como invitado en programas de Radio UNAM, TV UNAM y SKY (Televisa), abordando temas relacionados con fiscalidad e informática aplicada.

Es autor del libro *Firma y factura electrónica*, y ha publicado artículos en revistas especializadas como *Prontuario de Actualización Fiscal* (PAF), *Laboral* y *Consultorio Fiscal*. Su trabajo más reciente incluye la ponencia *ContadurIA: la nueva era del contador digital*, presentada en el *XXV Simposium Internacional de Inteligencia Artificial en la Contaduría*.

Entre sus distinciones destacan el Reconocimiento por Trayectoria Docente otorgado por la UNAM en 2022, y su inclusión entre los 100 fiscalistas del año 2022, por la revista *Defensa Fiscal*.

## Expositores 17 de enero



**Arturo Morales Armenta**

Licenciado en Contaduría y Especialista Fiscal por la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Certificado en Fiscal por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). Cuenta con la Especialidad en Contabilidad de Costos para Empresas de Transformación, por el Centro de Estudios Fiscales.

Actualmente es Coordinador de la Vicepresidencia Fiscal del IMCP, donde ha escrito diversos artículos publicados en la revista *Contaduría Pública* que edita el IMCP. Autor de libros como *Análisis práctico de ISR e IVA*, *Análisis práctico de ISR. Personas físicas y morales* y *Análisis práctico de los ingresos por sueldos y salarios*, cuautor de los libros *IVA en forma práctica*, *CFDI 3.3. Guía fácil y rápida*, editados por el IMCP y *Todo lo que debe saber sobre contabilidad electrónica. Aspectos Fiscales-Financieros*, editado por la FCA de la UNAM.

En el ámbito académico, se ha desempeñado como instructor y conferencista en diversas universidades y colegios de profesionistas en temas fiscales, así como en el Instituto de Formación Ejecutiva y Profesional. Además, es catedrático en asignaturas de índole fiscal, sinodal de exámenes profesionales en la FCA de la UNAM y Coordinador de sección de la revista *Consultorio Fiscal*.

## Expositores 17 de enero

Es autor de varios cursos en línea del Sistema vía Internet para la Capacitación Continua del IMCP. Asimismo, es integrante del Comité Técnico del CENEVAL para el Examen Uniforme de Certificación General y por Disciplinas del IMCP, y socio del Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM).

## Expositores 17 de enero



**Miguel Ángel Suárez Amador**

Licenciado en Contaduría por la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la UNAM; estudió la Especialización en Fiscal en la misma institución. Cursó los diplomados Contribuciones Fiscales y Actualización Fiscal para Personas Físicas y Morales, en la FCA y el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, respectivamente. Actualmente estudia la Licenciatura en Derecho en la Facultad de Derecho de la UNAM.

Es profesor en el área fiscal en la FCA de la UNAM en el nivel licenciatura, en diplomados y en seminarios de titulación desde hace 18 años, sinodal en exámenes profesionales por parte de la misma institución y expositor en diplomados en la Facultad de Derecho de la UNAM. Ha sido profesor en la Maestría de Impuestos en la Escuela Libre de Derecho en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; expositor y conferencista de temas fiscales en diversas universidades e instituciones públicas y privadas de la República Mexicana, como el Instituto de Formación Ejecutiva y Profesional, Asociación Mexicana de Contadores Públicos de México, Colegio Profesional en el D. F., A. C., colegios de contadores públicos en todo el país, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Tec de Monterrey), entre otros.

## Expositores 17 de enero

El profesor Suárez fue presidente de la Comisión Fiscal de la Asociación Mexicana de Contadores Públicos de México, Colegio Profesional en el D. F., A. C.; miembro y presidente de la Academia de Contribuciones de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM; presidente del Consejo Fiscal Mexicano de la Academia de Mexicana de Especialistas Fiscales y Aduaneros, A. C. Por otra parte, ha sido articulista en diversas revistas especializadas en materia fiscal; coautor del libro *CFDI 3.3. Guía fácil y rápida*, editado por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos de México, A. C.; participante en los programas de televisión por internet *Consultorio fiscal*, *Inteligencia tributaria* y en el programa de radio en la serie *Consultorio fiscal*.

Es director general del despacho de contadores públicos y abogados Suárez Amador y Asociados, S. C., firma especializada en asesoría contable, fiscal, legal, patrimonial y defensa fiscal desde el año 2004 y *Di&Mi Group*, S. A. de C. V., empresa de consultoría financiera y empresarial.

## Expositores 17 de enero



**Carlos Alberto Burgoa Toledo**

Es Licenciado en Derecho por la Universidad Tecnológica de México, Maestro en Derecho Fiscal por la Universidad Del Valle de México, Doctor en Derecho por la UNAM y por la Universidad de Camerino, Italia; asimismo, realizó estudios de Posdoctorado en Derecho en la UNAM.

El doctor Burgoa se ha desempeñado, por designación presidencial, como miembro del Órgano de Gobierno de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon). Por otro lado, forma parte del Sistema Nacional de Investigadores de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (SECIHTI); es miembro de la Comisión Fiscal del Colegio de Contadores Públicos y socio de Burgoa Toledo y Asociados, S. C.

Ha participado en diversos cursos de tributación internacional en la Universidad de Washington, D. C., así como en la Universidad Simón Bolívar, Ecuador. Es profesor de la FCA de la UNAM y de la Universidad Anáhuac. Se ha desempeñado como Coordinador del Posgrado en Derecho de la UNAM.

Entre otros escritos, es autor de *Principios y conceptos fiscales fundamentales*, *Las operaciones inexistentes en materia fiscal*, *Procedimientos y defensa fiscal*, *Análisis e interpretación de las disposiciones fiscales*, *Principios Tributarios*, *Estrategias para la impugnación fiscal*, *Los agravios para la defensa jurídica* y *La tributación y su constitucionalidad en México*. Es articulista en la revista *Consultorio Fiscal* de la FCA de la UNAM y conductor del programa *Impuestos en Fa*, programa que se transmite por IMEFI TV.

# Información General

**MODALIDAD:** A distancia, Auditorio Virtual de la FCA-UNAM.

**DURACIÓN TOTAL: 12 horas, 3 sesiones**

Jueves **15 de enero**, de 17 a 21 horas

Viernes **16 de enero**, de 17 a 21 horas

Sábado **17 de enero**, de 9 a 13 horas

**Aportación: \$3,000**

A partir del **6 de enero de 2026**, enviaremos a tu correo electrónico la **referencia bancaria** para realizar la aportación. Envía tu comprobante de pago bancario a más tardar el **10 de enero de 2026**.

## Formas de pago:

- Por depósito bancario, **solo en efectivo**, en ventanillas y practicajas de BBVA
- Por transferencia bancaria: de **BBVA a BBVA**
- Transferencia desde **otros bancos a BBVA**

Para mayores informes escríbenos a  
[reformasfiscales@dec.fca.unam.mx](mailto:reformasfiscales@dec.fca.unam.mx)

Inscríbete en:  
<https://cutt.ly/bttN1Xpk>

## Beneficios Adicionales

- **6 Meses de suscripción gratuita** a la revista digital **Consultorio Fiscal**, editada por la FCA-UNAM. Periodo: del 1º de marzo al 31 de agosto de 2026.
- **Descuento del 10% adicional en la inscripción a un curso** de 20 horas o menos programado por la División de Educación Continua (DEC) durante el 2026.
- **Material de las conferencias** disponible en línea para su descarga.
- **Constancia digital de participación** emitida por la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM.